

## LO MEJOR DE INGLATERRA, ESCOCIA Y FRANCIA ATLÁNTICA

**Pais:** REINO UNIDO  
**Origen:** LONDRES  
**Duración:** 17 DIAS h.

INDIVIDUAL POR PERSONA 7900.00 €  
DOBLE POR PERSONA 5700.00 €

### DÍA 1. LONDRES

Traslado compartido desde el aeropuerto de Londres-Heathrow al hotel. Alojamiento y desayuno en el hotel President, Royal National Hotel o similar.

### DÍA 2. LONDRES

Por la mañana haremos excursión panorámica de **Londres** en bus, donde visitaremos los barrios de **Westminster, Kensington, Mayfair** y **Belgravia**. Pararemos para fotografiar el **Parlamento**, la **Abadía de Westminster**, el **Big Ben**, el **London Eye**, el **Royal Albert Hall** y el **Albert Memorial**. Además, tendremos la oportunidad de ver el cambio de guardia en el **Palacio de Buckingham** (siempre que opere ese día). Recorreremos el West End (zona de teatros y restaurantes), las plazas de **Piccadilly Circus** y **Trafalgar Square**, y áreas culturales muy representativas como: el **Museo de Historia Natural**, el **Victoria & Albert Museum**, el **Museo de Ciencias** y el **National Gallery**. Esta excursión terminará en el Palacio de Buckingham hacia las 11:45am y tendrán el resto del día libre en Londres para descubrir más sobre esta magnífica ciudad. Alojamiento y desayuno en el hotel President o similar.

### DÍA 3. LONDRES - OXFORD - STRATFORD - CHESTER - LIVERPOOL

Saldremos de Londres hacia el noroeste hasta llegar a la ciudad universitaria de **Oxford**, donde realizaremos un breve recorrido a pie para admirar sus magníficos colegios universitarios. La universidad de Oxford es además de muy prestigiosa, la más antigua del mundo angloparlante. Desde Oxford nos dirigiremos hacia **Stratford-Upon-Avon**, una ciudad encantadora a los márgenes del río Avon y lugar de nacimiento del dramaturgo **William Shakespeare**. En esta bella localidad realizaremos una visita panorámica parando para almorzar. Después proseguimos al norte hasta llegar a la ciudad amurallada de **Chester** para efectuar un recorrido a pie. Saldremos para realizar una visita panorámica en **Liverpool**, cuna de la más famosa banda de rock: **Los Beatles y Capital Europea de la Cultura** en 2008. En Liverpool encontramos uno de los puertos más grandes de Inglaterra, con la conocida zona de **"Albert Dock"**. Cena, alojamiento y desayuno en el Hotel Delta by Marriott Liverpool City Centre, Mercure Liverpool Atlantic Tower Hotel o similar.

### DÍA 4. LIVERPOOL - DISTRITO DE LOS LAGOS - GREYNA GREEN - GLASGOW

Nuestro recorrido nos llevará hacia el noroeste de Inglaterra por el **Distrito de los Lagos**, en el pasado lugar

de inspiración de poetas y escritores ingleses como **Beatrix Potter** y en el presente un paraíso para los amantes de la naturaleza por su gran variedad de flora y fauna. A lo largo del **Lago Grasmere** atravesaremos la frontera con Escocia por **Gretna Green** (famosa por su historia de bodas fugitivas), donde tendremos tiempo libre para el almuerzo. Continuaremos en dirección norte y realizaremos una breve visita de la tercera ciudad más grande del Reino Unido: **Glasgow**. Te cautivará su arquitectura Victoriana y su encanto único. Apodada cariñosamente "Glasvegas", esta ciudad te ofrece una mezcla perfecta de cultura, compras, gastronomía y vida nocturna. Alojamiento y desayuno en el Radisson Red Glasgow Hotel, hotel Maldron Glasgow, o similar.

## **DÍA 5. GLASGOW - LOCH LOMOND - FORT WILLIAM - LAGO NESS - INVERNESS - HIGHLANDS**

Abandonaremos Glasgow bordeando los bellos márgenes del **Loch Lomond**, el lago más grande de Gran Bretaña por superficie. Seguidamente, nos adentraremos en las **Tierras Altas** de Escocia. Pasaremos por los majestuosos parajes montañosos de **Glencoe**, un valle impresionante que resguarda en su silencio historias de romance prohibido, traiciones inolvidables y luchas épicas entre antiguos clanes escoceses. Llegaremos a **Fort William**, una pintoresca ciudad situada al pie del Ben Nevis, donde tendremos tiempo libre para almorzar. Por la tarde, llegaremos al famoso **Lago Ness** en busca de su ancestral huésped "**Nessie**". Podrán hacer **un paseo en barco por el Lago Ness (opcional)** y después visitaremos las **Ruinas Castillo de Urquhart**. Partiremos recorriendo las orillas del lago en dirección a **Inverness**, la capital de las tierras donde al llegar realizaremos un tour panorámico, para conocer los principales lugares de interés de la ciudad, como el Castillo de Inverness y su Catedral. Cena, alojamiento y desayuno en el MacDonald Aviemore hotel, Highland Hotel Coylumbridge, Highlander Hotel de Aviemore o similar de la zona.

## **DÍA 6. HIGHLANDS - PITLOCHRY - STIRLING - EDIMBURGO**

Después del desayuno, nos dirigiremos por paisajes de media montaña hacia **Pitlochry**. Allí visitaremos una **destilería de whisky**, donde conoceremos su método de preparación y degustaremos la bebida nacional escocesa. Continuaremos nuestro recorrido hacia **Callander y Stirling**, donde se originó uno de los enfrentamientos más importantes de las guerras de independencia entre Escocia e Inglaterra. La batalla de Stirling Bridge (conocida a través de la película **Braveheart**) en 1297 fue la mayor victoria de **William Wallace** y le convirtió en el líder indiscutible de la resistencia contra los ingleses. Visitaremos el **Castillo de Stirling**, situado sobre un promontorio rocoso con impresionantes vistas. Tiempo libre para el almuerzo. A continuación, proseguiremos hacia **Edimburgo**, donde haremos una visita **panorámica** de la ciudad antes de nuestra llegada al hotel. Esta noche tendrán la posibilidad de participar en una cena escocesa amenizada por el folclore típico escocés (opcional). Alojamiento y desayuno en el hotel Holiday Inn Express Edinburgh City Centre, Hampton by Hilton Edinburgh, Holiday Inn Edinburgh Zoo o similar.

## **DÍA 7. EDIMBURGO**

**Día libre** para gozar de la encantadora ciudad de Edimburgo, tendrán la entrada para visitar el **Castillo de Edimburgo** por su cuenta. Entre las principales atracciones se encuentran: el **Palacio de Holyrood**, la **Catedral de St. Giles**, la **Galería Nacional de Escocia** y el **Yate Real Britannia**. Edimburgo se considera la segunda ciudad más visitada del Reino Unido, después de Londres, y es también sede del parlamento escocés desde 1999. El edificio mismo del parlamento es impresionante, vale la pena visitar su espacio verde en los jardines de Princes Street. Alojamiento y desayuno en el hotel Holiday Inn Express Edinburgh City Centre, Hampton by Hilton Edinburgh, Holiday Inn Edinburgh Zoo o similar.

## DÍA 8. EDIMBURGO - JEDBURGH - DURHAM - YORK - HARROGATE

Dejaremos Edimburgo por el sur y a través de los ondulantes paisajes de las Tierras Bajas nos dirigiremos a **Jedburgh**. Este paisaje fue escenario de luchas fronterizas, donde visitaremos los restos de su impresionante **abadía agustina**. Nuestra ruta continuará hacia la histórica ciudad de **Durham**, dominada por su **magnífica catedral** donde tendremos tiempo libre para el almuerzo. Proseguiremos hacia **York**. Esta bella ciudad de **origen romano** tiene una amplia historia ligada a **vikings y sajones**. Tendremos tiempo para efectuar un pequeño recorrido por sus encantadoras calles y tendrán la oportunidad de ver el exterior de la **mayor catedral del norte de Europa**. Cena, alojamiento y desayuno en el Crowne Plaza Harrogate, Cedar Court Hotel, Yorkshire o similar.

## DÍA 9. HARROGATE - CAMBRIDGE - LONDRES

Nuestra ruta nos conducirá hacia el sur hasta llegar a la encantadora ciudad universitaria de **Cambridge**, que no solo rivaliza con Oxford en su educación y deporte, sino también en su belleza y riqueza arquitectónica. Esta es la ciudad universitaria por excelencia donde podremos realizar un recorrido a pie y poder admirar arquitecturas de diferentes épocas en los antiquísimos **Colegios Universitarios**. La Universidad fue fundada en 1209 y es la segunda más antigua del mundo de habla inglesa. Por sus aulas han pasado grandes mentes **como Isaac Newton, Stephen Hawking y Charles Darwin**. Dispondremos de tiempo libre para el almuerzo y para pasear por sus colegios universitarios e históricas calles. Desde Cambridge regresamos directamente a Londres donde llegaremos hacia las 18.00 horas. Alojamiento y desayuno en el hotel President, Royal National Hotel o similar.

## DÍA 10. LONDRES - PARIS

Después del desayuno, nuestro asistente los acompañará en una emocionante travesía por el Canal de la Mancha, cruzando el Eurotúnel (la impresionante conexión submarina entre Inglaterra y Europa continental) rumbo a París, la capital francesa. El trayecto se realizará en tren Eurostar o en nuestro cómodo autocar, con llegada directa al corazón de la ciudad. Alojamiento y desayuno en el hotel Novotel Paris Suresnes Longchamp o similar.

## Día 11: PARIS

Desayuno y panorámica de medio día por los principales puntos de interés. París, la capital de Francia, es una ciudad vibrante y llena de historia. Conocida como la **Ciudad de la Luz**, es famosa por su arquitectura icónica, su gastronomía exquisita y su ambiente romántico. Entre sus eventos históricos más significativos se encuentra la **Revolución Francesa**, que comenzó con la toma de la **Bastilla** el 14 de julio de 1789. Este acontecimiento marcó el inicio de profundos cambios políticos y sociales en Francia. Durante la **Belle Époque**, la ciudad se convirtió en un epicentro de creatividad, atrayendo a artistas como **Pablo Picasso** y escritores como **Ernest Hemingway**. Además, la construcción de la **Torre Eiffel** en 1889 simbolizó el progreso y la modernidad de la época. No te pierdas lugares emblemáticos como la **Torre Eiffel**, el **Museo del Louvre** y el **Arco del Triunfo**. Aprovecha para pasear por las calles de Montmartre o a lo largo del río Sena te permitirá disfrutar de su encanto único. Alojamiento y desayuno en el hotel Novotel Paris Suresnes Longchamp o similar.

## Día 12 : PARIS - RUAN - ETRETAT - LE HAVRE

Después de un desayuno tranquilo, partiremos hacia **Ruán**, una ciudad de encanto medieval que cautiva con su historia y arquitectura. Pasearemos por su casco antiguo de calles adoquinadas y admiraremos la majestuosa **Catedral de Notre-Dame**, inmortalizada en las obras de Monet. También visitaremos la **Plaza del Viejo Mercado**, lugar histórico donde fue ejecutada Juana de Arco en 1431. A continuación, nos dirigiremos a **Étretat**, un pintoresco pueblo costero en Normandía, famoso por sus imponentes **acantilados de tiza blanca** que se elevan sobre el Canal de la Mancha. Entre sus formaciones más emblemáticas se encuentran la **Porte d'Aval** y la **Aiguille**, fuente de inspiración para artistas como Monet y Courbet. Además de su belleza natural, Étretat ofrece jardines artísticos, arquitectura tradicional y un ambiente sereno ideal para quienes disfrutan del arte y la naturaleza. Tendremos tiempo libre para almorzar. Seguiremos hacia nuestra última parada de hoy que será **Le Havre**, una ciudad portuaria reconstruida tras la Segunda Guerra Mundial y declarada **Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO**. Su arquitectura moderna y su vibrante escena cultural revelan una faceta contemporánea de Normandía que sorprende y enamora. Alojamiento y desayuno en el hotel Hilton Garden Inn Le Havre Centre o similar.

## Día 13 : LE HAVRE - MONT SAINT MICHEL - RENNES - NANTES

Tras el desayuno, partiremos rumbo al **Mont Saint-Michel**, uno de los lugares más emblemáticos y mágicos de Francia. Este islote rocoso, coronado por una impresionante **abadía medieval construida en el siglo VIII**, ha sido ampliado a lo largo de los siglos y ofrece una experiencia única. **La entrada a la abadía está incluida**, permitiéndote descubrir su arquitectura monumental y sus vistas espectaculares. Pasearemos por sus encantadoras calles empedradas, mientras aprendemos sobre la historia de este sitio fascinante, que cambia de aspecto con cada marea. Continuaremos hacia **Rennes**, vibrante capital de la región de Bretaña. Caminaremos por su encantador casco antiguo, repleto de casas de entramado de madera, y visitaremos la emblemática **Plaza del Parlamento de Bretaña**, símbolo del poder regional. Tendremos tiempo libre para almorzar: no te olvides de probar la **galette bretona**, una auténtica delicia local. Finalizaremos el día en **Nantes**, una ciudad que mezcla historia y vanguardia con sorprendente armonía. Admiraremos por fuera el majestuoso **Castillo de los Duques de Bretaña** y nos adentraremos en el mundo fantástico de la **Isla de las Máquinas**, cuyas creaciones se inspiran en la obra de **Julio Verne**, hijo predilecto de la ciudad. Por la noche, te sugerimos disfrutar de una cena en el animado barrio de **Bouffay** (*cena no incluida*), ideal para cerrar el día con buen sabor. Alojamiento y desayuno en Novotel Nantes Centre Bord de Loire o similar.

## Día 14: NANTES - LA ROCHELLE - BURDEOS

Desayunaremos antes de partir rumbo a **La Rochelle**, encantadora ciudad costera con un notable legado histórico. Sus calles adoquinadas nos conducirán al **Puerto Viejo**, donde las icónicas torres medievales vigilan aún las aguas como centinelas del pasado marítimo. También tendremos la oportunidad de admirar el **Acuario de La Rochelle**, uno de los más grandes de Europa, ideal para los amantes del mundo marino. **Almuerzo libre en La Rochelle**, con tiempo para disfrutar de su oferta gastronómica frente al puerto. Por la tarde, continuaremos hacia **Burdeos**, una ciudad vibrante y refinada, reconocida por su imponente arquitectura y su arraigada cultura vinícola. Pasearemos por la majestuosa **Place de la Bourse**, donde el famoso **Espejo de Agua** crea reflejos que parecen sacados de un sueño, y contemplaremos la grandiosa fachada del **Gran Teatro de Burdeos**, una joya neoclásica del siglo XVIII. Al atardecer, sugerimos dar un paseo por el animado barrio de **Saint-Pierre**, repleto de restaurantes con encanto donde podrán degustar la cocina local (*cena no incluida*). Alojamiento y desayuno en el hotel Novotel Bordeaux Centre Gare Saint Jean o similar.

## DÍA 15: BURDEOS - POITIERS -TOURS

Tras el desayuno, disfrutarás de una mañana libre en **Burdeos** para seguir explorando esta ciudad vibrante y elegante. Puedes dar un último paseo por sus calles, visitar alguna vinoteca o relajarte junto al río Garona.

Tomaremos un **almuerzo temprano** (por cuenta del pasajero) e **intentaremos salir en las primeras horas de la tarde** para dirigirnos hacia **Poitiers**. A nuestra llegada, daremos un paseo por la **Place Charles de Gaulle y** contemplaremos la iglesia de **Notre-Dame la Grande**, una plaza encantadora que invita a disfrutar del ambiente local. Finalmente, llegaremos a **Tours**, una ciudad con alma medieval y espíritu joven, situada a orillas del río Loira. Conocida como la puerta de entrada a los castillos del Valle del Loira, Tours combina historia, arte y gastronomía en un entorno acogedor. Su **casco antiguo**, con calles adoquinadas y casas de entramado de madera, es ideal para pasear sin rumbo. La animada **Plaza Plumereau**, corazón de la vida nocturna y gastronómica, está repleta de terrazas y restaurantes donde podrás disfrutar de la cocina local. Además, la ciudad cuenta con joyas arquitectónicas como la **Catedral de San Gatien**, el **Museo de Bellas Artes** y el **Hotel Guoin**, que reflejan su rica herencia cultural. Alojamiento y desayuno en el hotel Mercure Tours Centre o similar.

## Día 16: TOURS - CHAMBORD - ORLÉANS - PARÍS

Después del desayuno, partiremos hacia el majestuoso **Castillo de Chambord**, una de las joyas más emblemáticas del Valle del Loira. Construido por orden del rey Francisco I en el siglo XVI, este castillo es una obra maestra del Renacimiento francés, que combina elementos medievales con influencias clásicas italianas. Su diseño monumental incluye más de 400 habitaciones, 365 chimeneas y una célebre **escalera de doble hélice**, atribuida a Leonardo da Vinci, que permite a dos personas subir y bajar sin cruzarse. Desde sus terrazas se obtienen vistas panorámicas del extenso parque que lo rodea, poblado de ciervos y jabalíes. La **entrada al castillo está incluida**, para que puedas explorar sus salones, galerías y tejados decorados con torres y chimeneas que parecen sacados de un cuento. Tras la visita, continuaremos hacia **Orléans**, ciudad histórica a orillas del Loira, profundamente ligada a la figura de **Juana de Arco**, quien lideró aquí la liberación de la ciudad en 1429 durante la Guerra de los Cien Años. Pasearemos por su **casco antiguo**, donde se conservan casas de entramado de madera, plazas animadas y calles con encanto. Admiraremos la imponente **Catedral de la Santa Cruz**, con sus vidrieras que narran la vida de la heroína francesa, y la **Plaza del Martroi**, presidida por una estatua ecuestre de Juana. Orléans también destaca por su ambiente acogedor, su patrimonio renacentista y su renovado dinamismo cultural. **Almuerzo libre en Orléans**, ideal para degustar la cocina local en alguno de sus bistrós tradicionales. Por la tarde, emprendaremos el regreso a **París**, donde podrás disfrutar de tu última noche en la ciudad. Alojamiento y desayuno en el hotel Novotel Paris Suresnes Longchamp o similar.

## Día 17: París

Día libre antes de su traslado desde el hotel del tour hasta el aeropuerto. Fin de servicios.

## OBSERVACIONES

### **Puntos de Recogida LONDRES:**

- × Excursión panorámica de medio día en LONDRES (Día 2): 07:50 h en el hotel del tour.
- × Recogida con el autocar tras el check-out para iniciar el itinerario (Día 3): 07:50 h en el hotel del tour.
- × **Recogida en el hotel de Londres tras el check-out para el traslado Londres - Paris (Día 10):** la hora exacta será reconfirmada por el guía al inicio del tour.

### **Puntos de Recogida PARIS:**

- × Excursión panorámica de medio día en Paris (Día 11): 09:00 h en el hotel del tour.
- × Recogida en autocar tras el check-out para iniciar el itinerario (Día 12): 08:00 h en el hotel del tour.

### **El precio Incluye:**

- × **Alojamiento:** 3 noches en media pensión (cena y desayuno) / 13 noches en alojamiento & desayuno en hoteles indicados o similar. La asignación de hoteles específicos se confirmará al momento de la reserva.
- × **Traslados:** Traslados de llegada entre el aeropuerto Londres - Heathrow\* y el hotel; y de salida (Paris) entre el hotel del tour y el aeropuerto.
- × **Entradas y paradas fotográficas:** EN REINO UNIDO: Ruinas del Castillo de **Urquhart**, **experiencia de cata de whisky**, Castillo de **Edimburgo**, Castillo de **Stirling**, Abadía de **Jedburgh** y parada para hacer fotos exteriores de la casa de Shakespeare. EN FRANCIA: Abadía medieval en **Mont Saint-Michel** y **Castillo de Chambord**.
- × **Tour panorámico y recorridos guiados** EN REINO UNIDO: de Liverpool, Edimburgo, Stratford Upon Avon, Inverness y Edimburgo. EN FRANCIA: en Paris, Nantes, Poitiers, Tours y Orleans.

### **El precio NO incluye:**

- × **Maleteros:** El servicio de maleteros no está incluido en el precio del paquete. Deberás encargarte de transportar tu propio equipaje.

\* Suplemento de Recogida en el aeropuerto de Gatwick, Stansted, Luton o Londres City: GBP 35.00 por persona y trayecto (precio neto).

- × **Importante HOTELES:** Debido a la **Conferencia Anual del Partido Laborista** en Liverpool, el hotel del tour podría cambiar a **Manchester o sus alrededores** si la demanda hotelera lo requiere. Este evento suele celebrarse en **septiembre**.
- × **Aviso Importante:** Los **Juegos de la Commonwealth 2026** en Glasgow (23 de julio-2 de agosto) podrían hacer que la ciudad esté **más concurrida de lo habitual**. Debido a la alta demanda, el **tour del hotel podría trasladarse fuera de Glasgow**. Le mantendremos informado sobre cualquier cambio. ¡Gracias por su comprensión!
- × **Importante CITY TAX Reino Unido:** A partir de **junio de 2025**, los itinerarios con estancia en **Liverpool** incluirán un **impuesto turístico local** (City Tax), destinado a mejorar la **infraestructura y los servicios** de la ciudad. En **Edimburgo**, este impuesto se aplicará también a partir de **julio de 2026** con el mismo propósito. En ambos casos, el costo ya está **incluido en el precio del tour**.
- × **Importante CITY TAX Francia:** Todas las ciudades de este itinerario incluirán un **impuesto turístico local** (City Tax), destinado a mejorar la **infraestructura y los servicios** de la ciudad. El costo ya está **incluido en el precio del tour**.

### **IMÁGENES**

